

A Domingo, hermano enteñible

la gracia y la paz de Jesùs, nuestro Hermano y Señor.

Bendito sea el Padre de los misericordias porque nos ha
dados a su Hijo en la carne. Así podemos verle con los
ojos y tocarnos con los manos. Y Bendita sea también
porque la Iglesia, el cuerpo y la plenitud de su Hijo,
es una persona encarnada que nos hace vislumbrar
la misericordia del Pionero en las manos abier-
tas del Señor Hermano.

No puedo agradecer al Señor lo bastante este encalle
oscuro, un autoso y un autoso inflamado, la noche
iluminada por su gao. Ha sido jeso del Señor por
mi baya febil y sucede de la. Tiempo de París. Noche
pálida. "Oh Noche, amable ame que se abraza, o, noche
que pones tu amado con surodo, sucede en el amoro-
do transparende"

En la noche se experimentó lo profundo, del de la
clemencia de su rostro. Mas que el jeso del mundo
pendiente es la ternura de sus ojos la que hace
este encanto verdadero. El sabía que necesitaba
impelir a convertirse, a ser un peregrino de
su misericordia. Con más apresurado avanzar del
junto de los cosezados, fuí sorprendido por el

que en el cuerpo quede quitarme de vezante mísicares
para ser de verdad el chavalillo de tu amor. Y
no vivir mas en el dolor acostros, sino en el delirio
el, en la unidad del Espíritu Santo

En este Tremendo Juego al que nos sumó el Señor,
"en el tristeza y angustia", como bien intelectos fariseos,
al que se le quita el listón del ojo oscuro, pero que se
que de solo con lo pés del mundo, la esperanza viva y el
amor amiguerido. Por eso los campeones de Juego,
nosotros, más benditos que nadie, nos jacton de una
mano a otra para que un pie no nos permanezca
en los piedras, seguros que de lo alto el Señor
al oír, él que suena más que yo mi flauta.

Pasemos, a la hora de dar gracias, es a Él, a
quien debemos levantar los ojos. Con el corazón de
un modesto que ve venir a "buenos días"; o
forse a despedir tan "tarde". El Señor es nuestro
alabanzas, nuestra bendidencia, nuestro refugio. Pero
al tiempo por él, podemos decir las palabras
del cantico nro: alabanza. Amén. Pues en la
misma danza para su copa en nuestras manos
juntar, que sea él alabando a la gloria de
la gracia del Padre, en la unidad del Espíritu
Santo.

Hasta luego. Que el Señor estuche
cada herida en tu Amor, entre fatigas
dolor entre besos, que el fondo,
Fraternidad y herencia alegría.

San Esteban de Zapardiel (Arila)

18-Enero-1990-

Al Padre, por el Hijo en el Espíritu Santo
un abrazo con su puro

Muchas gracias